

チャンバラIPPONグランプリ

In A…甲山森林公园

活動日時： A…4月26日（土）
B…4月27日（日）

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！今年度のハピスマよろしくね。新しいメンバーも増えたから、みんなで大いに盛り上げていこう！！
	作戦会議 練習タイム	今月はチャンバラを行うよ。一度はやってみたい遊びだから、一日存分に楽しもう！！チャンバラにはルールやマナーがあるから、しっかり守っていこうね。午前中はグループで練習を行うよ。打ち方や守り方のコツを掴もう。やりながら、勝てる陣形や作戦を考えよう。どうしたら相手に勝つことが出来るかな？
	昼食	午前に動き回ったからしっかりお弁当を食べて、体力を回復させよう。食べながら勝てるための話し合いも進めよう。
午後	合戦①	練習の成果を見せよう！まずは“グループ戦”だよ。二人一組で攻めるのは良い作戦だね。逃げずに勇敢に立ち向かおう。囲まれた味方を助けることも大切だよ。声を出して上手く連携をし、勝利へ導こう！！午前中に考えた作戦が有効に活かされているね。試合をやってみて作戦を立て直して、更にいいものを練り上げていくよ。
	合戦②	“大将戦”では、大将がやられないよう、皆で守りつつ、相手の大将を倒そう！相手側も大将を守っているから、より練った作戦が必要になるね。“気配切り”は相手の足音を頼りに当てるよ。感覚を研ぎ澄ませて、一閃をお見舞いしよう！！間違えて仲間に当てないよう、周りからの声援にも耳を傾けよう。
	振り返り・解散	試合が終わるごとに作戦を立て直して、より良い攻め方が出来ていたね。これから活動でも、都度話し合ってより良い活動づくりをしていこう！またねえ～。



<全体感想>

今月の活動を通して、改めてハピスマの大きな長所を確認することができました。それは、【メンバー間での指示の通りやすさ】です。試合の合間に話し合った作戦が、以降の試合で活かされ、指示通りに動く姿が伺えました。陣形や攻め方に特徴が生まれ、見ている側も非常に楽しかったです。ただ、指示を出す側は基本高学年であり、低学年はそれに応じて動かれていました。メンバー間で指示が通りやすい事は今日の活動で立証されたので、低学年からも指示や提案を出していただき、年齢問わず意見や指示を出し合える関係性を構築出来るよう活動を展開していきます。年齢、性別関係なく、皆が平等に取り組み合える素敵な関係を作つて参ります。今年度もどうぞよろしくお願ひ致します。

（竹中 哲郎）